

## **\*DEJAR ATRÁS LA POLÍTICA DEL ODIO\***

Como parlamentarios de distintos sectores, creemos que llegó la hora de dejar atrás la política del odio que tanto daño nos ha hecho como nación. En marco del día de la “No violencia”, queremos dar señales concretas que permitan construir el Chile que soñamos. Se trata de aunar voluntades para trabajar unidos y así crear un ambiente que ayude a concretar acuerdos. Sin dar este paso, será imposible lograr ese urgente cambio social que los chilenos nos exigen.

La pandemia nos ha afectado a todos, trayendo consigo cuantiosas pérdidas de vidas humanas y sueños, muchas veces sujetos a las consecuencias económicas, sociales y psicológicas. Si bien han sido muchos los esfuerzos de parte de la clase política para apoyar algunas medidas, estas nunca serán suficientes si de una vez por todas no dejamos atrás las agresiones que sólo nos separan y nos alejan de los acuerdos.

Los desafíos son enormes y comenzarán desde este mes de octubre en adelante: se cumplirán 32 años desde el retorno a la democracia y un año desde el 18-O. Luego esto, los chilenos seremos llamados muchas veces a las urnas para decidir el futuro de nuestro país. Si continuamos con esta política del odio, lo único que lograremos es destruir lo que tanto nos ha costado sacar adelante, separándonos nuevamente, donde los únicos perjudicados serán los más vulnerables.

Hoy Chile nos pide más. No podemos decirles a nuestros compatriotas que dejen de enfrentarse con tanta dureza por la redes sociales cuando nosotros - los políticos- hacemos eso y mucho más, polarizando el debate desde el Congreso.

Próximamente vendrán minutos cruciales para nuestra institucionalidad, en la que se necesitará un clima muy distinto al que impera hoy para no quebrar lo más preciado que tenemos en nuestros días y que tanto nos costó lograr: la democracia.

No podremos conquistar los derechos civiles y el cambio social que tantos chilenos nos pidieron el 18-O si no impulsamos desde hoy, aquí y ahora, una política de la no violencia.

Sebastián Torrealba, Jefe de bancada RN

Nora Cuevas, Diputada UDI.

Raúl Leiva, Diputado PS.

Pepe Auth, Diputado Ind. DC

Francisco Undurraga, Diputado Evópoli

Miguel Angel Calisto, Diputado DC

Fernando Mesa, Diputado Ind. DC